

Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 DLG/DON (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord)

TSV Bäumenheim : TV Lauingen
Freitag, 10.03.2023, 20:15 Uhr

Großer Jubel beim TV Lauingen – 9:6 Auswärtserfolg

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV Lauingen am Freitagabend in den Armen: Ngoc Thao Vu hatte gerade sein Einzel für sich entschieden und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 6:9-Endstand (24:29 Sätze) in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 4 DLG/DON (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) Partie gegen den TSV Bäumenheim gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Matthias Nothofer, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nothofer / Ehrensperger wehrten eine 1:0 Satzführung von Lorenz / Mayer ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Die siegbringende Taktik fehlte hingegen im Anschluss Kölz und Schopper bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Heinisch und Lotthammer von Beginn an. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Studtrucker / Gerber gegen Hoang / Vu. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Die richtige Herangehensweise hatte Matthias Nothofer indessen beim wenig später folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Markus Heinisch ab dem ersten Ballwechsel. Thomas Ehrensperger besiegelte daraufhin mit einem 14:12, 11:5, 9:11, 11:7 gegen Olaf Lorenz einen Punkt für sein Team. Dann ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nach einem Erfolg für Günther Kölz sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Lan Hoang letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Was ein Spielverlauf! Ohne Satzgewinn für Ralph Studtrucker verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Bernd Lotthammer. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Beim 11:6, 11:5, 11:5 gegen Ngoc Thao Vu fand Marco Schopper dagegen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Marcel Gerber bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Alexander Mayer. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Bäumenheim und des TV Lauingen. Eher wenig Gegenwehr bekam Matthias Nothofer daraufhin beim 3:0 von Olaf Lorenz. Da gab es nichts zu rütteln. Nach diesem Einzel steht Nothofer somit bei 16 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Lorenz ein 1:16 ausweist. So gut wie gewonnen schien anschließend das Spiel von Thomas Ehrensperger gegen Markus Heinisch, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Markus Heinisch jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 13:11, 14:12, 8:11, 7:11, 7:11. 6:4 (Ehrensperger) bzw. 6:18 (Heinisch) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die richtige Taktik hatte Günther Kölz dagegen beim 3:0-Erfolg gegen Bernd Lotthammer von Beginn an. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Kölz nun bei 2:22, während Lotthammer bislang 3 Siege und 21 Niederlagen zu verzeichnen hat. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Einen Zähler für das Team verpasste Ralph Studtrucker bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Lan Hoang. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Marco Schopper gegen Alexander Mayer. Diese Niederlage war gleichzeitig die 13. für Schopper seit Beginn der Saison, während ihm bislang 4 Siege gelangen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ngoc Thao Vu war für Marcel Gerber letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-

Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 0:10 (Gerber) und 7:5 (Vu). Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Bäumenheim nun ein Punktekonto von 0:28 Punkten auf, während der TV Lauingen vor dem nächsten Spiel, das am 24.03.2023 gegen den SSV Höchstädt /Donau ansteht, 7:23 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Bäumenheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.03.2023 gegen den TTC Auchsesheim.

Statistik:

TSV Bäumenheim

Doppel: Nothofer / Ehrensperger 1:0, Kölz / Schopper 0:1, Studtrucker / Gerber 0:1

Einzel: M. Nothofer 2:0, T. Ehrensperger 1:1, G. Kölz 1:1, R. Studtrucker 0:2, M. Schopper 1:1, M. Gerber 0:2

TV Lauingen

Doppel: Heinisch / Lotthammer 1:0, Lorenz / Mayer 0:1, Hoang / Vu 1:0

Einzel: O. Lorenz 0:2, M. Heinisch 1:1, B. Lotthammer 1:1, L. Hoang 2:0, A. Mayer 2:0, N. Vu 1:1